

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et ailleurs

Rassemblés par R.H.A & D.O

•COACHING

LES SAMBAS KIDS DÈS CE VENDREDI

Après le succès des Sambas professionnels, il revient aux tout-petits de bénéficier d'un coaching de pros. Dès ce vendredi 22 novembre, jusqu'à dimanche à Michel Dirat, nos enfants de 7 à 17 ans, qui ouvrent cette nouvelle édition, sous le parrainage d'Omar Defundzu, seront entretenus pendant trois jours. Ils apprendront auprès de Samantha Biffot et Thierry Nzamba, les questions culturelles et de créativité. Boursier Tchibinda les entretiendra sur les questions du "Numérique et l'éducation". Paul Kessany et Willy Asseko leur parleront du " Sport comme outil d'éveil". Et par la pédagogie inversée du coach Silvère Boussamba, ils apprendront d'eux-mêmes, trouveront eux-mêmes la réponse à leurs questions, afin de gagner en confiance et en assurance.

•FESTIVAL D'ANIMATION JOURNÉES JAPONAISES À LIBREVILLE



Photo: DR

L'ambassade du Japon au Gabon organise aujourd'hui et demain des journées culturelles japonaises à l'Institut français de Libreville. Deux jours durant, la culture nippone sera à l'honneur. Ce sera l'occasion pour le public librevillois d'assister à divers ateliers portant sur la culture du pays du Soleil Levant (calligraphie, pliage de papier, essai de yukata, etc.), mais aussi de recevoir Katahira Yoshimi, une dessinatrice japonaise qui animera spécialement un atelier sur le dessin Manga. À noter que ce festival de l'animation est ouvert au public à partir de 13 ans, sauf l'atelier Manga, qui exige une inscription préalable.

L'école publique d'Ambowè à l'heure du Japon

Serge Alexis MOUSSADJI
Libreville/Gabon

L'ambassade du Japon, en collaboration avec le service des volontaires japonais au Gabon de l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA) et le ministère de l'Éducation nationale, a organisé hier au sein de l'école publique d'Ambowè, dans le 1er arrondissement de Libreville, une journée de présentation de la coopération nippone. Pendant près de deux heures d'horloge, cette représentation diplomatique a présenté aux jeunes élèves les différents microprojets financés par l'ambassade du Japon ces dernières années. Ils ont été également éduqués sur des programmes éducatifs variés comme le manga (l'art du dessin animé japonais) ou encore l'origami (art du pliage du papier).

"Il y a quelques années, nous avons contribué à la construction d'un bâtiment abritant des salles de classe au sein de cette école publique d'Ambowè. Cette coopération nous a donc naturellement conduits à y organiser quelques activités culturelles, pour donner à ces enfants l'occasion de découvrir un pan de la culture japonaise et de la coopération nippo-gabonaise. Tout ceci n'est pour eux qu'un petit aspect des arts et de la pensée japonaise, mais je pense que c'est déjà assez bien qu'ils apprennent déjà des choses sur notre pays. Surtout qu'il y a tant de domaines qui permettent d'élargir la coopération bilatérale entre le Gabon et le Japon", a expliqué hier l'ambassadeur du Japon, Masaaki Sato.

La coopération entre le Gabon et le Japon remonte à 1976, lors de la construction du Transgabonais. Depuis lors, a rappelé l'ambassadeur du Japon, elle s'est développée et diversifiée avec l'envoi de volontaires nippons, la construction du Centre d'appui à la pêche artisanale de Libreville (CAPAL), le projet de

recherche scientifique sur les maladies virales avec le Centre de recherche médicale de Lambaréné (CERMEL), en collaboration avec l'université de Nagasaki, la construction d'une station piscicole à Lambaréné, etc. Toutes ces réalisations ont fait partie des sujets présentés hier aux élèves d'Ambowè. Ceux du complexe scolaire privé Mère Jean Gabriel connaîtront la même expérience le 25 novembre prochain.



Photo: DR

Des élèves de l'école publique d'Ambowè suivant un cours d'origami, hier.

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE, DE L'ÉLEVAGE, DE LA PÊCHE ET DE L'ALIMENTATION

SECRETARIAT GÉNÉRAL

AGENCE GABONAISE DE SÉCURITÉ ALIMENTAIRE

N° 00 097 5 / MAEPA/SG/DG-AGASA -



COMMUNIQUE DE PRESSE

En application des dispositions de la loi n°15/65 du 22 décembre 1965 relative à l'inspection sanitaire des denrées alimentaires, produits et sous-produits d'origine animale et de la loi n°7/77 du 15 décembre 1977 portant institution d'une police phytosanitaire en République Gabonaise l'Agence Gabonaise de Sécurité Alimentaire (AGASA) invite tous les acteurs de l'alimentation de rue de Libreville, d'Owendo et d'Akanda, de bien vouloir se présenter pour des sessions de formation sur les bonnes pratiques d'hygiène dans la préparation et la vente des aliments de rue.

Sont concernés :

- Boulangers de rue : beignets ou gâteaux, galettes, croquettes, viennoiseries, etc.
- Braiseurs : coupé-coupés, rognons, poulets (ailes ou niles, cuisses, pattes), viande de bœuf, porcs, poissons, moutons (dibiterie), etc.
- Rôtisseurs : poulet rôti, etc.
- Sandwicherie : sandwichs divers ;
- Vendeurs de Glace : bissap, gingembre, lait etc., cornet de glace, glace en sachet, etc.
- Vendeurs de boissons chaudes : café, thé, lait etc., bouillie (maïs, manioc etc.), etc.
- Vendeurs de boissons froides : boisson locale (vin de palme, vin de canne, etc.), lait caillé, yaourt, eau conditionnée, etc.
- Vendeurs de fruits et légumes ;
- Vendeurs de plats cuisinés.

Les différents acteurs sus mentionnés devront se présenter selon le calendrier suivant :

- Libreville : du 26 au 28 Novembre 2019 à la salle AgriCafé du Ministère de l'Agriculture, de l'élevage, de la pêche et de l'alimentation
- Owendo : du 2 au 3 Décembre 2019 à la mairie centrale d'Owendo
- Akanda : du 4 au 5 Décembre 2019 à la mairie centrale d'Akanda.

Quatre plages horaires :
De 8h-10h / 11h-13h / 14h-16h / 17h-19h.

Fait à Libreville, le 18 NOV. 2019

Le Directeur Général

Atia Maheva BONGO

